



EDITORIAL

Medidas urgentes para el hospital

Aunque es un problema de larga data, durante el tercer trimestre del año pasado las asociaciones gremiales del Hospital Regional de Iquique alertaron por la compleja situación financiera del recinto, déficit que puso en jaque la atención en el principal centro de salud de la región.

Aquel escenario generó preocupación en la comunidad y en las autoridades locales, las que ya venían levantando alertas al nivel central. Para contener el problema, el Gobierno Regional agilizó la entrega de recursos, esto con el objetivo de estirar el presupuesto y permitir que el Ernesto Torres Galdames lograra seguir operando hasta finalizar el año.

Pese a la gestión, los problemas en el hospital continúan y en lo que va del año nuevamente se encendieron las alarmas. Primero, la Asociación de Funcionarios Médicos advirtió un déficit de 70 especialistas, lo que agudiza el problema de las

listas de esperas. Posteriormente, esta semana, se presentó el colapso de algunos servicios como el de Urgencia, situación que derivó en el traslado de pacientes al Hospital de Alto Hospicio.



El hospital está colapsado, ya no da abasto para atender los requerimientos de una población que aumentó considerablemente en la última década”.

También causó molestias entre quienes buscaban atención, ya que la espera era de aproximadamente cinco horas.

Estos problemas solo vienen a reafirmar una situación que ya se hace in-

sostenible y que también ha sido denunciada por autoridades, parlamentarios y por el Colegio Médico: el hospital está colapsado, ya no da abasto para atender los requerimientos de una población que aumentó considerablemente en la última década y se requiere con urgencia un nuevo recinto de alta complejidad.

Hoy por hoy la salud pública pasa por momentos difíciles, lo que se hace más grave en regiones como Tarapacá, donde los habitantes cuentan con pocas alternativas médicas y la mayoría no tiene los recursos necesarios para desplazarse a otras regiones en busca de ayuda.

Aunque es una obligación que el Estado debe asumir con la región, lo cierto es que un nuevo recinto podría tardar una década. En ese contexto, es clave generar acciones que permitan mejorar la situación del hospital, sobre todo en momentos críticos, como los que se podrían desencadenar en invierno.

BURBUJAS

¿Y el VAR?

Los jugadores de Iquique y todos en la transmisión televisiva vieron la mano del jugador de Alianza, sin embargo, los del VAR y el árbitro pensaron distinto y no cobraron un penal claro para el CDI. Se supone que la tecnología ayuda...

Pasos peatonales

Algunos conductores se ponen nerviosos cuando un vehículo se detiene en un paso peatonal. Hay que tener paciencia y respeto, sobre todo desde estos días, ya que muchos alumnos ingresaron al colegio y hay que protegerlos de cualquier accidente.

Grandes obras

Hace rato que se viene hablando del corredor biocénico y otros proyectos de importancia, sin embargo, se extrañan grandes obras de infraestructura que potencien el desarrollo local y generen empleo. Es momento de comenzar a materializar los anuncios.